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Ata da decima sétima Sessão ordinária da Câmara Municipal de 
Theobroma, em seu segundo Biênio. Aos vinte sete dias (27), dia do 
mês de maio (05) do ano de dois mil e dezenove (2019), ás 10:  horas. 
Senhor Presidente Gilmar, cumprimentou a todos, verificou que teve 
quórum legal declarou aberta à decima sexta sessão Ordinária. 
Convidou a Vereadora Cleuza para fazer a leitura da bíblia. A mesma 
leu em Salmo 3 versículos 5-8. O presidente nomeou a secretaria A 
D HOC, senhora Silma para fazer a leitura da Ata anterior a 16ª 
sessão Ordinária. O presidente colocou a 16º Ata em votação e foi 
aprovada por unanimidade dos vereadores presente. Leitura da Ordem 
do dia, Apresentação do PROJETO DE LEI N.º 015 GP/PMT/2019. “Dispõe sobre 

o sistema de licenciamento Ambiental e estabelece valores de cobrança de 
taxas do Município de Theobroma. Apresentação do PROJETO DE LEI N.º 016/ 
GP/PMT 2019. “DA NOVA REDAÇÃOAO § 1º DO ARTIGO 1º, ALTERA O ANEXO 
– I DA LEI MUNICIPAL N. 520/2016. Apresentação do PROJETO DE LEI N.º 017/ 
GP/PMT/2019. “ACRESCENTA O ANEXO – IV A LEI MUNICIPAL N. 597/2018 ”. 
Apresentação discussão e votação do REQUERIMENTO 
001/GAB/VER/CAS/2019. Que seja encaminhado a este Poder Legislativo cópia na 
integra do processo que originou a construção da ponte na linha LP 01 (Cascalheira) 
no Assentamento Primavera, com valor aproximadamente de R$ 29,000,00 (vinte e 
nove mil reais). Apresentação discussão e votação da INDICAÇÃO GABINETE DO 
VEREADOR CESAR/ nº 003/GV/CAS/2019. Que o Executivo Municipal através da 
Secretaria de Educação Cultura e Esporte providencie o transporte próprio ou 
em parceria, para os alunos que estudam em escolas agrícolas fora do 
Município. Apresentação discussão e votação do REQUERIMENTO 
003/GAB/VER/CAS/2019. Os vereadores que assinam o requerimento têm a honra 
de convoca-la a senhora Secretaria de Planejamento do Município de Theobroma 
senhora Adenise Barcellos para se fazer presente na sessão Ordinária do dia 03 de 
junho de 2019, as 10: horas, para discutirmos sobre questão Orçamentaria do 
Corrente ano. Apresentação discussão e votação do INDICAÇÃO 
GV/CARLINHOS Nº 007/2019. Que o Executivo Municipal determine ao setor 
competente desta municipalidade a elaboração e posterior envio à esta Casa de 
Leis, Projeto de Lei para aquisição de no mínimo 30% (trinta por cento) dos 
géneros alimentícios usados na Secretaria Municipal de Saúde, em especial o 
Hospital Municipal, seja adquirido da produção agrícola oriundo da Agricultura 
Familiar dos produtores rurais do nosso Município; Apresentação discussão e 
votação da INDICAÇÃO Nº. 007/GP/GILMAR/2019. Indica ao Executivo, Municipal 
para fazer patrolamento e cascalhamento dos assentamentos Rio Branco, Lagoa 
Nova, Expansão, Santa Catarina, Majaru, Antônio Conselheiro, Lamarca 1 (um) e 2 
(dois). Apresentação, discussão e votação da INDICAÇÃO Nº. 
008/GP/GILMAR/2019. Indica ao Executivo, Municipal para colocar um tratorito para 
ficar à disposição da Vila Palmares, para realizações de serviços de limpezas.    
Apresentação discussão e votação da INDICAÇÃO GV/CARLINHOS Nº 008/2019. 
Que o Executivo Municipal faça a perfuração de um poço artesiano, na creche Municipal, 

Jeremias Antero Dias. Apresentação, discussão e votação da INDICAÇÃO Nº. 
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009/GP/GILMAR/2019. Indica ao Executivo, Municipal para fazer patrolamento e 
cascalhamento das linhas C 50, C 54, C 58, C 62 e C 68. Vereadores que fizeram o 
uso da tribuna foram; Vereador Jose Mota, Vereador Ailtom, Vereador Cesar, 
Vereador Ronei, Vereador Gilliard, justifica sua falta da sessão passada, que não 
esteve presente, por motivo que estava em Porto-Velho com sua esposa, que foi ter 
bebê. O presidente colou em votação sua justificativa e foi aprovada por unanimidade 
dos vereadores presente. O presidente convida o Secretario de Obra senhor Denecir 
para se fazer na tribuna para esclarecer sobre o cronograma da secretaria de obra. 
Após os esclarecimentos do senhor secretario Denecir, o presidente fala que vai 
encerrar a sessão devido a pauta da Ordem do dia, estar estendida por mais de duas 
horas, e convoca os senhores vereadores para uma extraordinária dentro de quinze 

minutos para poderem limpar a pauta da ordem do dia. O senhor Presidente 
Gilmar pediu à proteção de Deus e declarou encerrada a decima sétima 
sessão ordinária as doze (13:00) horas. 
 
 

Gilmar Alves de Souza. 
 Presidente.  

  


